

LES FROMAGES AFFINÉS ▾

Cheese selection

36 CHF

LES DESSERTS ▾

Desserts

26 CHF

LA FRAISE 🍓

comme une meringue crème, vanille de Tahiti, biscuit moelleux au Thé Sakura et fraise, citron vert
like a vanilla Tahitian meringue cream, Sakura tea sponge biscuit and lime-infused strawberry

LA FRAMBOISE

dans l'esprit d'un Jaffa Cake, aux framboises fraîches et noix de Pécan, biscuit moelleux vanille
in the spirit of a Jaffa Cake, with fresh raspberries and pecans, vanilla sponge biscuit.

LE CAFÉ

mousse tiramisu parfumée au sarrasin, crémeux à la liqueur de whisky et sauce espresso vanille
tiramisu mousse flavored with buckwheat, creamy whisky liqueur, and vanilla espresso sauce.

LE CHOCOLAT 🍫

crémeux chocolaté à la fleur de sel, biscuit moelleux au cacao et mousse légère au jus de Koa
chocolate creamy with a hint of sea salt, cocoa sponge biscuit, and light mousse infused with Koa juice

LE SOUFLÉ NOISETTE 🍫

cœur coulant à la noisette du Piémont et sorbet fromage blanc parfumé au citron jaune
Heart of Piedmont hazelnut molten core with lemony fromage blanc sorbet

GLACES ET SORBETS DU JOUR 🍫

rhubarbe, vanille, citron, chocolat noir, framboise, café, fromage blanc et citron jaune, fraise et sakura
ice cream & sorbet of the day : rhubarb, vanilla, lemon, dark chocolate, raspberry, coffee, fromage blanc and lemon, strawberry and sakura

🍓 Sans Gluten / *Gluten Free* ▾ 🍫 Végétarien / *Vegetarian*

Tous nos prix sont en Franc Suisse, service et TVA compris / *All prices are in Swiss Francs, including service and VAT*
Merci de nous indiquer toute intolérance alimentaire / *Please inform us of any food allergies*